



L'ensemble du bureau de la CGT du CH LAVAUR vous adresse tous ses vœux. Bonne et heureuse année 2018 !

Chers collègues,

Nous vous souhaitons à tous une bonne année 2018 et nous vous adressons nos meilleurs vœux, beaucoup de bonheur, réussite et santé pour vous, vos familles et vos proches.

L'année 2017 qui vient de se terminer a été mouvementée pour notre hôpital !

Nous avons en effet traversé une crise institutionnelle sans précédent...

Vous savez tous que la CGT du CH Lavaur s'est montrée très active pour tourner cette page et pour nous débarrasser des poids encombrants...

Nous débutons cette année 2018 avec un nouveau Directeur mais aussi avec des inquiétudes.

Elles sont liées à notre situation financière préoccupante. L'équilibre de notre hôpital est précaire.

La situation reste très fragile notamment en raison d'un sous financement chronique de certaines de nos spécialités et d'anciennes dépenses injustifiées.

En 2018 l'ARS doit nous donner enfin les moyens de fonctionner sereinement. Les équipes et les patients ne sont pour rien dans la situation financière très alarmante.

Le CH Lavaur peut s'appuyer sur l'investissement sans faille de tous ses agents. Mais ces derniers ne portent pas la responsabilité d'erreurs de gestion, de dépenses inconsidérées ou des insuffisances de l'ARS.

Toutes les équipes du CH Lavaur sont motivées. Elles contribuent au bon fonctionnement de notre hôpital malgré les difficultés quotidiennes.

Vous mettez vos qualités professionnelles et humaines au service des patients, quelque soit votre grade, votre service et votre fonction, technique, logistique, administrative ou soignante.

Vous consentez tous d'énormes efforts parfois au détriment de votre propre santé et de votre vie de famille et vous subissez de nombreuses contraintes qui impactent fortement votre façon de travailler.

Nous allons poursuivre nos actions pour avancer collectivement, dans l'objectif d'améliorer nos conditions de travail et de vie.

La CGT du CH Lavaur tient à vous assurer de la sincérité de notre engagement dans l'action syndicale que nous menons. Nous serons toujours présents à vos côtés afin de répondre à vos attentes, vos questions et d'agir concrètement sur vos préoccupations.

Nous continuerons à faire entendre votre voix et nous mettrons toute notre énergie à votre service.

Tout comme nous continuerons à faire en sorte que les citoyens puissent se soigner selon leurs besoins et non selon leurs moyens.

**Vous
pouvez
compter
sur
nous
en
2018 !**



« L'histoire enseigne aux hommes la difficulté des grandes tâches et la lenteur des accomplissements, mais elle justifie l'invincible espoir »

Jean JAURES

Puisqu'on nous invite à formuler des vœux pour cette année 2018 remettons-nous en tête cette conviction première, basique, simple et forte, mais sur laquelle tout se reconstruit :
un autre monde est possible.

Bonne et heureuse année 2018 !